

# Ein Bett im Kornfeld

Naturfeeling mitten in Wien. Möglich macht's ein Hotel mit fünf Strohziimmern, die komfortabel und in ihrer Reduktion auf das Wesentliche stylish anmuten. Das Konzept entwickelten Bauherr Erwin Gegenbauer und die Architekten Heri & Salli gemeinsam.

Heiliger Strohsack! Zum „Bett im Kornfeld“ gibt's in diesem Hotel auch Wände aus gepressten Getreidehalmen und damit noch intensiveren Duft. „Überall da, wo es möglich war, haben wir Materialien wiederverwendet und ihnen so ein neues Leben gegeben“, erklärt der als „Essigpapst“ bekannte Erwin Gegenbauer das Konzept von fünf der zehn Gästezimmer auf dem Gelände seiner Essig Brauerei. Barriquefässer lieferten Material für die Sessel, Baustahlgitter stabilisieren die Wände. Mitten in Wien ist das Landleben so nah. Die Frühstückseier stammen von den hier freilaufenden Hennen, der Honig vom Bienenstock auf dem Dach, und das Brot backt die Hausfrau frisch – Idylle pur für ein authentisches Erlebnis.